

Hans Dippel singt seit 60 Jahren im MGV

„Liederkrantz“ Allendorf/Eder zeichnet treue Mitglieder aus

Allendorf/Eder – Hans Dippel ist in der Jahreshauptversammlung des Männergesangsverein „Liederkrantz“ für 60 Jahre aktives Singen im Chor geehrt worden. Der frühere langjährige Vorsitzende und jetzige Ehrenvorsitzende ist dem Männerchor des Traditionsvereins seit 1960 treu geblieben.

Weitere Ehrungen gab es für langjährige treue passive Mitglieder. Seit 70 Jahren gehört Heinrich Claus dem MGV an, seit 65 Jahren Heinz Waßmuth. Walter Herzberg, Gerhard Pauly, Manfred Hirsch und Karl-Heinz Müller halten dem Traditionsverein seit 60 Jahren die Treue, Karl-Heinz Kramer seit 50 Jahren.

Zu neuen Ehrenmitgliedern wurden Karl-Heinz Kramer, Manfred Briel und Monika Hirsch ernannt. Wegen Alters- und Gesundheitsgründen nahmen nicht alle Geehrten an der Versammlung teil, ihre Ehrung wird demnächst nachgeholt.

Nach den turnusmäßigen Neuwahlen setzt sich der Vorstand in den beiden kommenden Jahren wie folgt zusammen. Im geschäftsführenden Vorstand bleiben Vorsitzender Werner Mohr, dessen Stellvertreter Gustav Weber, Kassierer Erhard Jakobi und Schriftführer Günter

Friedrich. Als Vertreterin des Frauenchors wurde Elsbeth Müller gewählt.

Zum erweiterten Vorstand des Männergesangsverein „Liederkrantz“ gehören die Beisitzer Gerhard Schneider, Werner Thiem, Hartmut Hirsch, Gerd Faber, Heinz Bergmoser, Bärbel Tecl, Doris Knoche und Rosi Christ, Notenwart Heinz Bergmoser und die Fahnenträger Manfred Traute und Gustav Weber.

In seinem Bericht ließ der stellvertretende Vorsitzende Gustav Weber das Jahr 2019 Revue passieren. Zu 37 Chorproben und einem Probenstag traf sich der Männerchor. Der Männerchor hatte 20 öffentliche Auftritte und sonstige Termine.

Höhepunkte des Vereinsjahres waren das Beratungssingen in Birkenbringhausen, das traditionelle Singen in den Mai auf dem Brunnenplatz und ein eigenes Konzert in der Alten Kirche. Der Chor nahm an Festen und Konzerten teil. Der Verein hat aktuell 121 Mitglieder. Mehrere Berichtende lobten die gute Beteiligung an den Chorproben.

Im Jahr 2020 stehen wieder zahlreiche Termine an. Höhepunkte sind am 30. April das traditionelle Singen in den



Ehrungen beim MGV Liederkrantz: (von links) Karl-Heinz Kramer, Marita Hirsch, Vorsitzender Werner Mohr, Walter Herzberg, Manfred Briel, Karl-Heinz Müller (sitzend), Gerhard Pauly und Hans Dippel.

FOTOS: ERWIN STRIEDER



Der geschäftsführende neue Vorstand: (von links) Elsbeth Müller, Günter Friedrich, Werner Mohr, Erhard Jakobi und Gustav Weber.

Mai auf dem Brunnenplatz, das Beratungssingen am 5. Juli in Rennertehausen, das Jubiläumskonzert aus Anlass der 25-jährigen Chorleitertätigkeit von Gerd van Gelder

in der neuen Kirche sowie die Ehrungsfeier des Sängerkreises am 25. Oktober. Am 8. August soll eine Vereinsfahrt nach Frankfurt unternommen werden.

ed